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Floristas de todo o Brasil se 
encontram no Ceaflor, na 
região de Holambra, para 
atualização, capacitação e 

troca de experiências

IBGE disponibiliza Disque-Censo para agendamento de 
entrevista em casa

O Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
disponibilizou o Disque-
-Censo para que holam-
brenses que ainda não 
receberam presencial-
mente os recenseadores 

possam solicitar a visita 
de um representante. 
Para isso, basta discar 
137, de segunda-feira 
a domingo, das 8h às 
21h30, e agendar a entre-
vista. A ligação é gratuita 

e estará disponível até o 
final do mês de janeiro. 
“O Censo Demográfico 
é a pesquisa estatística 
mais importante reali-
zada no Brasil”, disse o 
diretor municipal de De-

senvolvimento Econômi-
co e Habitação, Reinaldo 
Pavão. “Ela é fundamen-
tal para o fornecimento 
de dados para o planeja-
mento e execução de po-
líticas públicas. Por isso 

é fundamental que todos 
participem. Pedimos que 
os holambrenses que 
ainda não foram visita-
dos pelos agentes, liguem 
para o 137 e agendem a 
entrevista. É fundamen-

tal para nossa cidade”.
Segundo o IBGE, ao 

discar o número 137 o 
usuário deverá respon-
der um questionário ini-
cial. 

Totalmente influen-
ciada pelas tendências 
do mundo fashion flor, 
a arte floral se renova 

a cada dia em todo o 
mundo, demandando 
dos profissionais da área 
atualizações constantes.

Chegou um dos mo-
mentos mais esperados do 
ano: as férias em família! 
Antes de voltar à rotina, 
que tal uma visitinha para 
conhecer o destino mais 
completo do Brasil? Essa 
é uma chance imperdível 
para viver experiências 
únicas ao lado de quem 

mais amamos no Circui-
to das Águas Paulista. 
Viajar é uma boa ocasião 
para que os membros da 
família se desconectem 
um pouco do dia a dia. É 
a hora de relaxar e curtir 
as cidades do Circuito das 
Águas Paulista, entre elas 
Holambra.

Holambra  conf ir -
mou, ao longo da última 
semana, 32 novos casos 
de Covid-19,  segun-
do boletim divulgado 
nesta quarta-feira, 11 
de janeiro, pelo Depar-
tamento Municipal de 
Saúde. 

D e s d e  m a r ç o  d e 

2020, foram 5.201 re-
gistros da doença e 21 
mortes. Para que esse 
número não aumen-
te ainda mais, a gente 
sempre reforça: garanta 
todas as doses disponí-
veis da vacina e não dei-
xe de lado os cuidados 
com a higiene.

Para atender os peque-
nos produtores rurais de 
Santo Antônio de Posse, 
a Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria de 
Serviços e Meio Ambiente, 
desenvolve o programa 
Patrulha Agrícola, ofer-

tando auxílio aos agri-
cultores com o aluguel de 
implementos, instrução 
de uso, preparação do 
solo e plantio, dentre ou-
tros serviços, com valor 
abaixo do praticado pelo 
mercado.

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna realizará 
o Mutirão de combate ao 
mosquito Aedes Aegypti 
em três bairros da cida-
de neste mês. São eles: 
Cruzeiro do Sul, Parque 
Florianópolis e Jardim 
Pinheiros. As ações acon-
tecerão das 8h às 16h com 
o objetivo de buscar pos-
síveis focos do mosquito 
e passar informações à 
população a respeito das 
doenças transmitidas por 
ele: dengue, chikungunya 
e Zica.

Representantes da 
Prefeitura e da Guarda 
Civil Municipal se re-
uniram no Paço Munici-
pal para formalizar o re-
forço da Polícia Militar 
e discutir o esquema de 
segurança no município 
durante o período de 

Carnaval. 
Holambra contará 

com quatro bailes e uma 
matinê na Rua Cober-
ta, além do já tradicio-
nal desfile de blocos 
e carros alegóricos na 
Alameda Mauricio de 
Nassau.

Marco histórico, reli-
gioso e estético da fun-
dação de Jaguariúna, a 
Igreja Matriz Centenária 
Santa Maria pede socor-
ro. O prédio precisa ur-
gentemente passar por 
uma restauração.
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Chegou a hora das férias 
em família no Circuito das 

Águas Paulista; Holambra é 
um dos destinos

Holambra confirma 
32 novos casos de 
Covid-19 durante a 

última semana

Autoridades de 
Pedreira participam 

da solenidade de 
posse do novo 
Secretário de 

Estado da Saúde

Novotec 
Estágio 

oferece 2 mil 
oportunidades 
no estado de 

SP

Vestibular 2023: Grupo 
UniEduK realiza provas 
presenciais com bolsas 
de estudo no dia 21 de 

janeiro

Prefeitura presta 
suporte para mais 
de 40 pequenos 

produtores de Santo 
Antônio de Posse
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Igreja 
Matriz de 

Jaguariúna 
precisa com 

urgência 
passar por 
restauração

Saúde de 
Jaguariúna 
combate 
mosquito 

Aedes 
Aegypt 
com 

mutirões

Prefeitura realiza reunião 
com as forças de 

Segurança para tratar do 
Carnaval 2023

O Grupo UniEduK re-
aliza no dia 21 de janeiro 
(sábado), das 14h às 17h, 
as provas presenciais do 
seu Vestibular 2023. As 
avaliações ocorrem tanto 
no Centro Universitário 
Max Planck (UniMAX), 
em Indaiatuba, quanto 

no campus 2 do Centro 
Universitário de Jagua-
riúna (UniFAJ), ambos 
no Estado de São Paulo. 
Para realizar a prova, os 
interessados devem fazer 
a inscrição no site da fa-
culdade, até 19 de janeiro 
(quinta-feira).
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A ÚNICA CERTEZA

Nasci tão inocente,
cheio de fragilidade,

precisei dos cuidados da mãe
e também da paternidade.

Cresci, construí planos,
incluindo longas viagens.

Conheci tantos países,
Hospedei-me em boas paragens.

Comprei boas propriedades
no centro de uma cidade.
Acumulei muita riqueza

para a minha posteridade.

Tenho casa confortável,
carro bom, uma beleza!

O muro tem cerca elétrica,
pois moro em uma fortaleza.

Não posso reclamar da vida,
realmente, tive sorte.

Sempre ativo nos negócios,
me esqueci de negociar com a morte.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro À procura de 
Deus, volume 9, da coleção Mensagens de fé (ed-
itoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia do 
Tribunal de Contas, que se comemora em de 17 de 
janeiro. Todos os livros do autor são filantrópicos.

PROMESSAS FÚTEIS

UM LEGADO INSPIRADOR PARA O DESENVOLVIMENTO DA 
INDÚSTRIA

ESTROPIADOS?

*José Renato Nali-
ni

Em 2009, os países 
ricos prometeram 
doar cem bilhões 
de dólares anuais, a 
partir de 2020, para 
ações de mitigação 
dos efeitos do aquec-
imento global. Eram 
onze anos de carên-
cia, mas vamos entrar 
em 2023 e os cem 
bilhões – agora deve-
riam ser quatrocen-
tos, se consideramos 
2020, 2021, 2022 e 
2023 – não vieram. 

Isso evidencia a 
irresponsabilidade 
dos governos e a in-

ocuidade de encon-
tros que só emitem 
mais gás carbônico e 
atendem a objetivos 
exatamente contrári-
os aos das propos-
tas. Pois as COPs são 
também envolvidas 
por grupos contra o 
ambiente, que de-
stroem os biomas, 
que exterminam a 
biodiversidade e que 
só pensam em lucro. 

P r o m e s s a s , 
promessas, discursos 
vazios que não mu-
dam a situação cada 
vez mais dramática. 
Desculpas existem 
e nem sempre são 
esfarrapadas. Ago-

ra invoca-se a pan-
demia, a guerra na 
Ucrânia, a crise en-
ergética na Europa. 
Mas como responder 
aos incêndios reg-
istrados em todo o 
Velho Continente, as 
secas que impediram 
navegação no Reno 
e no Danúbio, as ne-
vascas, os furacões, 
os eventos climáticos 
insólitos, mas intei-
ramente explicáveis 
pela ciência?

Enquanto isso, os 
Estados Unidos gan-
haram o primeiro lu-
gar do Prêmio “Fóssil 
Colossal”, destina-
do aos piores países 

em termos de tutela 
ecológica. A Rede In-
ternacional de Ação 
Climática acusa o 
governo ianque de 
oposição à criação de 
um Fundo de Com-
pensação por perdas 
e danos aos países 
vulneráveis. Também 
contemplou em se-
gundo lugar a Rússia, 
porque não se posi-
ciona objetivamente 
a favor da natureza. 
E nosso Brasil, que 
se orgulhou de ser 
“Pária Ambiental”, 
depois de ter sido 
“Promissora Promes-
sa Verde”, ficou com 
u m a  l a m e n t á v e l 

“Menção Desonro-
sa”, porque mente ao 
dizer que a Amazônia 
está intacta hoje, em 
2022, igualzinha à 
que era em 1500. 
Ao contrário, regis-
trou-se nefasto au-
mento das emissões 
dos gases veneno-
sos causadores do 
efeito-estufa, em vir-
tude do desmatamen-
to e dos incêndios na 
Amazônia. 

O mundo não sabe 
que todos os demais 
biomas também estão 
sendo dilapidados. 
Qual saúva faminta, a 
especulação, a cupid-
ez, a ignorância e out-

ros fatores reduzem, 
drast icamente ,  a 
nossa Mata Atlân-
tica. Quem sofrerá 
primeiro? A parcela 
mais carente da pop-
ulação. Quem mais? 
As crianças e jovens. 
E quem responderá 
por essa conduta de-
linquencial? Pergun-
ta até o momento sem 
resposta. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LET-
RAS – 2021-2022. 

Rafael Cervone*

Um dos maiores 
desafios brasileiros 
em 2023 é promov-
er o fortalecimen-
to e o reposiciona-
mento da indústria, 
fundamental para a 
retomada do cresci-
mento econômico 
sustentado, geração 
de empregos em lar-
ga escala, agregação 
de valor à pauta de 
exportações e fo-
mento da pesquisa e 
tecnologia. É o que 
consta, com ênfase, 
em documentos do 
CIESP e da FIESP 
entregues aos can-
didatos à presidên-
cia da República e 
ao Governo de SP 
antes das eleições de 
2022. O propósito é 
o de contribuir, com 
soluções concretas e 
viáveis, para que os 
novos governos con-
sigam impulsionar o 
setor, em defesa do 
interesse de todos os 
brasileiros.

Foi com o mesmo 
objetivo de impul-

sionar a manufatu-
ra, no momento da 
primeira revolução 
industrial, que nas-
ceu, em 1928, o Cen-
tro das Indústrias do 
Estado de São Paulo 
(CIESP). A origem da 
entidade está intima-
mente ligada, dentre 
outros importantes 
nomes, ao empresário 
ítalo-brasileiro Fran-
cesco Matarazzo. Em 
2022, transcorreram 
85 anos de sua morte, 
mas seu legado para o 
desenvolvimento da 
atividade segue muito 
vivo e inspirador.

O conde Matarazzo 
construiu na cidade 
de São Paulo o maior 
complexo industrial 
da América Latina 
no início do Século 
20, que impulsionou 
a economia nacion-
al. Ele também foi o 
idealizador e um dos 
fundadores do CIESP 
e primeiro presiden-
te estatutário, tendo 
como vice Roberto 
Simonsen. A entidade 
representou uma 
grande mudança no 

processo de indus-
trialização do Brasil. 
Além de formalizar 
propostas de políti-
cas públicas, como 
fizemos nas eleições 
do ano passado, mod-
ernizou métodos e 
modelos que se tor-
navam anacrônicos.

Uma das deman-
das iniciais era cap-
italizar as oportuni-
dades surgidas com 
a 1ª Grande Guer-
ra (1914-1918), que 
havia gerado imen-
sas dificuldades de 
importação, abrindo 
espaço para a pro-
dução fabril interna. 
O CIESP contribuiu 
para a transformação, 
aumento da produ-
tividade e multipli-
cação do número de 
indústrias. A mobi-
lização da entidade 
também foi marcante 
no enfrentamento da 
grande crise de 1929, 
provocada pelo crash 
da Bolsa dos Estados 
Unidos, e o golpe de 
Estado de 1930, no 
Brasil, com o início 
do primeiro governo 

de Getúlio Vargas.
Sob quaisquer cir-

cunstâncias, a par-
tir da fundação do 
CIESP, a indústria 
paulista passou a de-
fender a produção e 
o empreendedorismo 
de maneira autôno-
ma. É o que seguimos 
fazendo, com muita 
força e determinação, 
com olhar no futu-
ro, foco no dinâmico 
e imprevisível pre-
sente, e aprendizado 
com a memória do 
conde Matarazzo e de 
todos os precursores 
de nossa entidade. 
Novamente, nos de-
paramos com crises 
globais e locais, como 
as sequelas da pan-
demia, o cenário da 
guerra entre Rússia 
e Ucrânia, cadeias de 
fornecimento dese-
struturadas, grandes 
incertezas na China, 
baixo crescimento 
do PIB nacional e um 
ambiente político in-
terno que precisa ser 
pacificado.

Temos convicção 
de que, como no in-

ício do século passa-
do, a indústria, agora 
no auge da quarta 
revolução industrial, 
poderá contribuir de 
modo expressivo para 
o fomento econômico, 
inclusão, geração de 
renda e mais bem-es-
tar dos brasileiros. 
Com a FIESP (Fed-
eração das Indústri-
as do Estado de São 
Paulo), o setor atua 
em educação (for-
mal e profissional), 
saúde, cultura, es-
porte e lazer, em efe-
tiva contribuição que 
transcende os tra-
balhadores do setor. 

A história das enti-
dades representativas 
do setor e o legado 
de seus precursores, 
c o m o  F r a n c e s c o 
Matarazzo, mostram 
que essas metas são 
muito possíveis. Com 
certeza, faremos nos-
sa parte e estaremos 
sempre mobilizados 
no âmbito desses ob-
jetivos.

*Rafael Cervone, 
engenheiro e em-
presário, é o presi-
dente do Centro das 
Indústrias do Estado 
de São Paulo (CIESP).

André Naves (*)

Ao comentar a cer-
imônia de posse do 
Presidente Lula, a 
colunista Anna Ma-
rina, do jornal Estado 
de Minas, se referiu a 
pessoas com deficiên-
cia como estropia-
dos. Esse é o exemplo 
cabal dos malefícios 
que a falta de uma 
educação inclusiva 
acarreta. Estropiados 
são todas as vítimas 
das estruturas soci-
ais marginalizantes e 
excludentes de nossa 
sociedade. São os his-
toricamente alijados 
das políticas públicas, 

ignorados por gover-
nos e sujeitos a toda a 
sorte de preconceitos.

Como se aniquilam 
os preconceitos? Por 
meio da Educação! 
Mas a Educação não é 
qualquer ato de esco-
larização desvincula-
do da realidade social 
existente. Pelo con-
trário. A Educação, 
para ser efetiva, deve 
ser coordenada com 
o Esporte, com a Cul-
tura, com a Ciência e 
com a Proteção So-
cial.

 A Educação que 
elimina preconceitos 
é a Educação Inclu-
siva! Ao eliminar 

preconceitos, já que 
permite a convivên-
cia entre os diversos, 
cada indivíduo com 
suas potencialidades, 
c a p a c i d a d e s ,  e x -
periências e práticas, 
ela enriquece a ex-
periência pedagógica 
de todos.

 A Educação Inclu-
siva beneficia toda a 
sociedade! Aqueles 
ainda preconceitu-
osos são os aprisio-
nados nas trevas da 
ignorância chafur-
dando no lamaçal do 
reacionarismo. So-
mente as Luzes das 
Experiências Inclusi-
vas podem libertá-los 

de tais masmorras.
Os sinais foram 

dados, os discursos 
feitos e os retrocessos 
não serão admitidos! 
Cabe à toda socie-
dade civil avançar em 
sua Cidadania Ativa, 
com a crítica, a fis-
calização, e a partici-
pação, auxiliando na 
construção de estru-
turas sociais suste-
ntáveis, inclusivas e 
Justas!

 
*André Naves é De-

fensor Público Fed-
eral, especialista em 
Direitos Humanos e 
Sociais. Escritor, pro-
fessor e palestrante.
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CENSO DEMOGRÁFICO:

Para isso basta discar 137, de segunda-feira a domingo, das 8h às 21h30, e agendar a entrevista 

De Holambra

O Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
disponibilizou o Disque-
-Censo para que holam-
brenses que ainda não re-
ceberam presencialmente 
os recenseadores possam 
solicitar a visita de um 
representante. Para isso, 
basta discar 137, de se-
gunda-feira a domingo, 
das 8h às 21h30, e agen-
dar a entrevista. A ligação 
é gratuita e estará dispo-
nível até o final do mês de 
janeiro.

“O Censo Demográfi-
co é a pesquisa estatística 
mais importante realiza-
da no Brasil”, disse o dire-
tor municipal de Desen-

volvimento Econômico e 
Habitação, Reinaldo Pa-
vão. “Ela é fundamental 
para o fornecimento de 
dados para o planejamen-
to e execução de políticas 
públicas. Por isso é fun-
damental que todos par-
ticipem. Pedimos que os 
holambrenses que ainda 
não foram visitados pe-
los agentes, liguem para 
o 137 e agendem a entre-
vista. É fundamental para 
nossa cidade”.

Como funciona o “Dis-
que Censo”?

Segundo o IBGE, ao 
discar o número 137 o 
usuário deverá responder 
um questionário inicial. 
Um atendente do IBGE 
solicitará informações 

como telefone, e-mail, 
endereço e nome, assim 
confirmando se, realmen-
te, o domicílio ainda não 
foi recenseado. Após con-
firmar se nenhum mora-
dor do domicílio respon-
deu ao questionário do 
Censo, o representante 
do IBGE agendará uma 
visita. A entrevista só po-
derá ocorrer de maneira 
presencial, tendo em vis-
ta a necessidade de con-
firmação das informações 
passadas por telefone e 
de georreferenciamento 
do domicílio. Todas as 
informações prestadas ao 
estudo demográfico reali-
zado pelo Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Esta-
tística são sigilosas.

Censo demográfico: IBGE disponibiliza Disque-Censo 
para agendamento de entrevista em casa

De Jaguariúna

A equipe do Censo 
do Instituto Brasileiro 

de Geografia e Estatís-
tica (IBGE) estará nesta 
semana em oito bairros 
de Jaguariúna. O objeti-

vo é colher informações 
do município através do 
questionário que deve 
ser respondido pelos 
moradores. 

São eles: Nova Ja-
guariúna III, Cruzeiro 
do Sul, Santa Cruz, São 
José, Florianópolis, Pri-
mavera, Pinheiro e Nas-
sif. Esta será a segunda 
vez que recenseadores 
estarão nesses locais 
pois, na primeira pou-
cos moradores foram 
encontrados nas resi-
dências.

O trabalho começou a 
ser realizado na cidade 

no início de agosto. São 
20 recenseadores que 
trabalham uniformiza-
dos, com crachá, boné 
e coletes azuis, devida-
mente identificados. 

O Censo 2022 encer-
rará no dia 31 de janei-
ro. Até lá a equipe segue 
visitando os imóveis 
para fazer um levanta-
mento populacional da 
cidade que indicará a 
quantia em recursos fe-
derais que serão desti-
nados a Jaguariúna nos 
próximos anos. 

A Secretária de Ad-
ministração e Finanças 

de Jaguariúna, Elisani-
ta Aparecida de Mora-
es, pede a colaboração 
da população. “É muito 
importante que todos 
respondam ao questio-
nário do Censo. Isso 
porque com ele é feita a 
formulação de políticas 
públicas. Além disso, o 
Censo também é utili-
zado para definir como 
será a distribuição de 
recursos da União. Ou 
seja, ele aponta quanto 
recurso financeiro será 
destinado a cidade de 
Jaguariúna”, explicou a 
secretária.

RESPONDER O 
CENSO É OBRIGATÓ-
RIO

A Lei Federal nº 
5.534/1968 prevê a 
obrigatoriedade na 
prestação das informa-
ções estatísticas colhi-
das para o Censo 2022. 
O infrator está sujeito a 
multa de até 10 salários-
-mínimos.

Quem quiser, pode 
consultar a identidade 
dos entrevistadores pelo 
telefone 0800-721 8181 
ou pelo Site https://res-
pondendo.ibge.gov.br/.

Moradores de oito bairros de Jaguariúna devem 
responder questionário do Censo nesta semana

Da Redação
 
A Secretaria da Edu-

cação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP), por 
meio da Fundação para 
o Desenvolvimento da 
Educação (FDE), está 
distribuindo mais de 3,5 
milhões de kits escolares 
para este ano letivo. O 
investimento ultrapassa 
R$ 122 milhões e benefi-
cia todas as 5,3 mil esco-
las estaduais.  

Na manhã da última 
terça-feira (10), o vice-
-diretor da Escola Esta-
dual Professora Lucia de 
Castro Bueno, localizada 
em Taboão da Serra, Jo-
sué Francisco P. Olegário 
de Souza e o dirigente 
de ensino em exercício, 
João Carlos da Silva re-
ceberam uma remessa de 
684 kits escolares des-
tinados aos alunos dos 
anos finais (6º ao 9º ano) 
do ensino fundamental. 

Segundo o vice-diretor, 
a escola fará o acolhi-
mento dos estudantes 
no primeiro dia de aula e 
eles levarão os materiais 
para casa para serem 
utilizados a partir do dia 
seguinte. “O kit nessa es-
cola tem um impacto di-
reto, principalmente na 
aprendizagem do aluno 
e no alívio do orçamento 
das famílias”, conta. 

O dirigente interino 
e supervisor de ensino 

João Carlos explicou que 
a dinâmica de entregas é 
“adequada e eficiente, ou 
seja, as escolas recebem 
diretamente o material 
para distribuição aos alu-
nos, o que facilita e agi-
liza a logística, fazendo 
com que o aluno receba 
nos primeiros dias do 
ano letivo”.   

“O material é um 
apoio importante para 
o desenvolvimento das 
aulas e atividades neces-

sárias à construção dos 
conhecimentos. O mate-
rial garante equidade e 
possibilita um retorno às 
aulas muito mais segu-
ro para nossas crianças 
e jovens”, conclui João 
Carlos. 

 Sobre os kits 
O kit dos anos iniciais 

(1º ao 5º ano) do ensino 
fundamental é composto 
por 12 produtos diferen-
tes, totalizando 31 unida-

des de materiais, como 
cadernos, lápis de cor e 
giz de cera, entre outros. 
Para os anos finais são 13 
produtos, como cader-
nos, canetas, lápis de cor, 
tesoura, entre outros, to-
talizando 32 unidades. 
Já o kit para o ensino 
médio contém 11 produ-
tos, como cadernos uni-
versitários, canetas esfe-
rográficas, transferidor e 
outros materiais, totali-
zando 26 unidades.

Da Redação

A Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
de São Paulo, por meio 
do Novotec Estágio, se-
gue com inscrições aber-
tas para 2.014 vagas de 
estágio no estado. A ini-
ciativa, realizada em par-
ceria com o CIEE (Centro 
de Integração Empre-
sa-Escola), tem como 
objetivo oferecer aos es-
tudantes do Novotec a 

oportunidade de estágio 
remunerado e estimular 
a geração de emprego e 
renda da juventude pau-
lista. 

A meta é que 12 mil 
alunos sejam beneficia-
dos nos próximos meses. 
As oportunidades dispo-
níveis estão em empresas 
nacionais, multinacio-
nais e no setor público. 
Além da gestão do pro-
grama, a pasta subsidia 
financeiramente as con-

tratações de alunos por 
meio da parceria com o 
CIEE. 

A bolsa-auxílio ofere-
cida aos alunos partici-
pantes do programa é de, 
no mínimo, R$ 490 men-
sais para os estágios de 4 
horas diárias e de R$ 735 
para os de 6 horas diá-
rias.

Como se inscrever
Os estudantes que 

desejam participar do 

programa devem estar 
cursando ou ter cursado 
uma das modalidades 
do Novotec, Expresso ou 
Integrado, ter entre 16 e 
21 anos e ser morador do 
estado de São Paulo. O 
cadastro é feito pelo por-
tal.ciee.org.br/novotec/
estudantes. Não há prazo 
para inscrições

Já as empresas que 
desejam cadastrar suas 
vagas devem acessar por-
tal.ciee.org.br/novotec/

empresas. Apenas nes-
se endereço as empre-
sas poderão admitir um 
estagiário Novotec sem 
custo algum com a con-
tratação. 

Sobre a Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico

A Secretaria de De-
senvolvimento Econô-
mico exerce papel fun-
damental para atrair 
investimentos ao Estado, 

fomentar o empreende-
dorismo com foco na ge-
ração de emprego e ren-
da. Além disso, oferece 
qualificação profissional 
para atender as deman-
das atuais e futuras do 
mercado de trabalho.  
Entre os principais pro-
gramas da pasta desta-
cam-se o Bolsa Trabalho, 
Bolsa Empreendedor, 
Banco do Povo, Empre-
enda Rápido e Minha 
Chance.

Escolas Estaduais de São Paulo recebem kits 
escolares de 2023 

Novotec Estágio oferece 2 mil oportunidades no 
estado de SP
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TURISMO:

Chegou um dos mo-
mentos mais esperados 
do ano: as férias em fa-
mília! Antes de voltar à 
rotina, que tal uma vi-
sitinha para conhecer o 
destino mais completo 
do Brasil? Essa é uma 
chance imperdível para 
viver experiências úni-
cas ao lado de quem 
mais amamos no Cir-
cuito das Águas Paulis-
ta.

Viajar é uma boa 
ocasião para que os 
membros da família se 
desconectem um pouco 
do dia a dia. É a hora 
de relaxar e curtir as 
cidades do Circuito das 
Águas Paulista, entre 
elas Holambra. Pegar a 

estrada é muito impor-
tante para melhorar a 
comunicação e o víncu-
lo familiar, além de ser 
incrível!

Contudo, alguns de-
talhes importantes. Por 
exemplo: é fundamen-
tal incluir as crianças 
nos planos, escolhendo 
(e permitindo que eles 
escolham) passeios que 
irão gostar. Não se es-
queça de buscar expe-
riências novas e prati-
car atividades que você 
não costuma fazer no 
cotidiano.

O destino, certamen-
te, faz toda a diferença. 
Nesse caso, as nove ci-
dades que compõem 
o Circuito das Águas 

Paulista oferecem mui-
ta história, cultura, e 
proporcionam conta-
to com a natureza e o 
meio ambiente.

Por aqui, pode-se vi-
ver uma grande aven-
tura, com trilhas, ca-
minhadas ecológicas, 
cachoeiras, tirolesa, 
arborismo e o Turismo 
de Compras na cidade 
de Pedreira que oferece 
mais de 400 lojas com 
artigos de porcelana, 
cerâmica, vidro, faian-
ça, gesso, resina, en-
tre outros. E o melhor: 
sempre com segurança 
e com passeios adequa-
dos às diferentes faixas 
etárias. A rede hotelei-
ra da região também 

tem muitas opções de 
hospedagem com mo-
nitores para os peque-
nos.

E se você gosta de 
planejar. A temporada 

de inverno vem aí. Que 
tal garantir sua reserva 
para as próximas férias 
no destino mais com-
pleto do Brasil? Venha 
viver essa experiência!

Chegou a hora das férias em família no Circuito das 
Águas Paulista

 É a hora de relaxar e curtir as cidades do Circuito das Águas Paulista, entre elas Holambra 

Representantes da 
Prefeitura e da Guarda 
Civil Municipal se reuni-
ram no Paço Municipal 
para formalizar o reforço 
da Polícia Militar e discu-
tir o esquema de seguran-
ça no município durante 

o período de Carnaval. 
Holambra contará 

com quatro bailes e uma 
matinê na Rua Coberta, 
além do já tradicional 
desfile de blocos e carros 
alegóricos na Alameda 
Mauricio de Nassau.

Prefeitura realiza 
reunião com as forças 

de Segurança para 
tratar do Carnaval 

2023
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O 13º Encontro de Arte Floral da Academia Brasileira de Artistas Florais, ABAF, que retorna após a sua última edição, realizada em 2020, traz grandes 
expoentes da arte floral 

EVENTO:

Da Redação

Totalmente influen-
ciada pelas tendências 
do mundo fashion flor, 
a arte floral se renova 
a cada dia em todo o 
mundo, demandando 
dos profissionais da 
área atualizações cons-
tantes. O 13º Encontro 
de Arte Floral da Aca-
demia Brasileira de 
Artistas Florais, ABAF, 
que retorna após a sua 
última edição, realiza-
da em 2020, traz gran-

des expoentes da arte 
floral para comparti-
lhar conhecimentos nas 
diversas subáreas deste 
mercado que cresce na 
faixa de 10% ao ano, se-
gundo o Instituto Bra-
sileiro de Floricultura 
(Ibraflor).

Pela primeira vez, o 
encontro ABAF, agen-
dado para os dias 31 de 
janeiro e 1º de feverei-
ro, vai acontecer no CE-
AFLOR, o grande mer-
cado de flores, plantas 
e acessórios para deco-

ração localizado no Cir-
cuito das Flores, na re-
gião de Holambra, SP, 
que possui 450 empre-
sas instaladas em seu 
complexo comercial, o 
que significa uma enor-
me variedade de pro-
dutos à disposição dos 
participantes durante o 
curso.

“No Encontro ABAF 
colocamos em prática o 
propósito da Academia, 
que é apoiar os floristas 
brasileiros, principal-
mente os que se inte-
ressam em melhorar a 
qualidade dos seus ser-
viços”, comenta Tanus 
Saab, presidente da 
ABAF, enfatizando que 
os artistas florais brasi-
leiros se preocupam em 
melhorar seu nível pro-
fissional, realizando 
cursos de reciclagem 
para adquirir novos 
conhecimentos e apri-
morar técnicas, além 
de ficar por dentro das 
tendências de mercado.

A programação do 
Encontro ABAF 2023 
inclui uma diversidade 
de temas relevantes no 
negócio de arte floral, 
sempre apresentados 
por grandes nomes do 
ramo no país, associa-
dos da ABAF. O evento 
é aberto para floristas 
de todos os cantos do 
Brasil e as inscrições 
são limitadas. Para se 
inscrever basta acessar 
https://www.abafbra-
sil.com.br/encontro-
abaf

Confira a programa-
ção:

Dia 31 de janeiro 
(terça-feira)

9h00 - Juliana Ha-

mes - Buquês comer-
ciais

11h00 - Gabriela 
Nora - Marketing para 
lojas/ floricultura

14h00 - Karina Saab 
- Buquês de noiva

16h00 - Ganhadores 
das Copas de Arte Flo-
ral - Apresentação dos 
últimos ganhadores

20h00 - Programa-
ção social - Jantar dan-
çante

Dia 1º de fevereiro 
(quarta-feira)

9h00 - Léo Bione - 
Mesa Decorada

11h00 - Assembleia 
ABAF

14h00 - Tanus Saab 
- Arranjos com Estru-
turas Florais

15h30 - Harley Vix - 
Projetando Decorações

Sobre a ABAF
A Academia Brasi-

leira de Artistas Flo-
rais é uma instituição 
sem fins lucrativos que 
foi criada em 2004 por 
um grupo de artistas 
florais brasileiros com 
o objetivo de defender 
interesses da classe em 
todo o Brasil, amparan-
do, orientando, assis-
tindo seus associados e 
promovendo atividades 
relacionadas à profis-
sionalização e à valori-
zação da arte floral. Os 
floristas associados à 
ABAF são profissionais 
comprovadamente ca-
pacitados no exercício 
da atividade de floris-
tas. Estão familiariza-
dos com as técnicas e 
estilos florais e decora-
tivos, além de se man-
terem atualizados com 
as últimas tendências 

e novidades dos merca-
dos nacional e interna-
cional.

Sobre o CEAFLOR
Mercado de flores, 

plantas e acessórios 
para floricultura, pai-
sagismo e decoração 
que reúne 450 empre-
sas e atende todo o 
país, o CEAFLOR está 
localizado no Circuito 
das Flores, na região 
de Holambra (SP). Foi 
inaugurado em 2019 e 
iniciou em 2020 a pri-
meira ampliação, a fim 
de atender à crescen-
te demanda do setor e 
acolher novas empre-
sas interessadas em fa-
zer parte do complexo 
comercial. Agora que a 
expansão está conclu-

ída, a estrutura do Ce-
aflor abriga 946 boxes, 
670 vagas para cami-
nhões, sendo 362 em 
docas, e mais de mil 
novas vagas para esta-
cionamento.

Serviço:
13º Encontro de Arte 

ABAF
Data: 31 de Janeiro 

e 01 de Fevereiro de 
2023

Investimento: R$ 
150,00 para um dia e 
R$ 250,00 para os dois 
dias.

Local: Rodovia Prof. 
Aziz Lian (SP 107) Km 
29,3, Borda da Mata, 
Jaguariúna/SP.

Inscrição: https://
www.abafbrasil.com.
br/encontroabaf

Floristas de todo o Brasil se encontram no Ceaflor, 
na região de Holambra, para atualização, capacitação 

e troca de experiências

Buriti Shopping Mogi Guaçu realiza Feira de 
Adoção de cães e gatos no próximo dia 14

De Mogi Guaçu

Você sabia que a princi-
pal porta de entrada dos 
animais de estimação nas 
famílias brasileiras é por 
meio da adoção ou como 
um presente? A informa-
ção é resultado da pesqui-
sa Radar Pet, realizada 
pelo Sindicato Nacional 
da Indústria de Produtos 
para a Saúde Animal. 
Para incentivar a adoção 

de animais, o Buriti Sho-
pping Mogi Guaçu realiza 
no próximo sábado (14), 
a partir das 9h, uma Feira 
de Adoção, em parceria 
com a  ONG Recanto das 
Patinhas. Os interessados 
poderão conhecer os bi-
chos no Estacionamento 
do shopping até 16h.   
“A Feira de Adoção inte-
gra o calendário de ações 
sociais desenvolvidas 
pelo shopping durante 

todo o ano. O nosso ob-
jetivo é promover a tutela 
responsável para animais 
abandonados e vítimas 
de maus-tratos”, expli-
cou a coordenadora de 
marketing do centro de 
compras e lazer, Amanda 
Amaral. 
O Buriti Mogi Guaçu fica 
na rua Francisco Fran-
co de Godoy Bueno, n° 
801 – Cidade Nova Mogi 
Guaçu.

Os times interessa-
dos em participar da 
Seletiva do Campeona-
to Municipal de Fute-
bol Amador já podem 
se preparar. Realiza-
da pela Prefeitura, a 
competição terá as ins-
crições abertas nesta 
quinta-feira, dia 12.

A novidade deste ano 
é que a inscrição po-
derá ser feita de forma 
on-line pelo link ama-

dorzao2023.jaguariu-
na.sp.gov.br que estará 
disponível a partir das 
8h do dia 12 de janeiro, 
até as 16h do dia 13.

São 16 vagas dispo-
níveis para a disputa da 
seletiva. Para se inscre-
ver, o responsável pela 
equipe deverá informar 
apenas o seu nome e 
CPF, o nome do time e 
dois telefones para con-
tato.

Segundo a Secretaria 
de Juventude, Esportes 
e Lazer, os times que 
não forem seleciona-
dos ficarão em lista de 
espera e serão chama-
dos caso alguma outra 
equipe desista de par-
ticipar ou não efetive a 
inscrição. 

Mais informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 3867-
1077.

Inscrições para seletiva do “Amadorzão” de 
Futebol abrem nesta quinta-feira
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COVID-19:

O boletim foi divulgado nesta quarta-feira, 11 de janeiro, pelo Departamento Municipal de Saúde

Holambra confir-
mou, ao longo da últi-
ma semana, 32 novos 
casos de Covid-19, se-
gundo boletim divul-

gado nesta quarta-fei-
ra, 11 de janeiro, pelo 
Departamento Muni-
cipal de Saúde. Desde 
março de 2020, foram 

5.201 registros da do-
ença e 21 mortes. Para 
que esse número não 
aumente ainda mais, a 
gente sempre reforça: 

garanta todas as doses 
disponíveis da vacina 
e não deixe de lado os 
cuidados com a higie-
ne.

Holambra confirma 32 novos casos de 
Covid-19 durante a última semana

De Jaguariúna

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna realizará 
o Mutirão de combate 
ao mosquito Aedes Ae-
gypti em três bairros da 

cidade neste mês. São 
eles: Cruzeiro do Sul, 
Parque Florianópolis e 
Jardim Pinheiros.

As ações acontecerão 
das 8h às 16h com o ob-
jetivo de buscar possí-

veis focos do mosquito 
e passar informações 
à população a respeito 
das doenças transmiti-
das por ele: dengue, chi-
kungunya e Zica. 

De acordo com a Se-

cretaria, no bairro Cru-
zeiro do Sul o trabalho 
será realizado no dia 21 
de janeiro. Já nos bair-
ros Parque Florianópo-
lis e Jardim Pinheiros 
acontecerá no dia 28.

Saúde de Jaguariúna combate 
mosquito Aedes Aegypt com 

mutirões

De Pedreira

O Secretário de Agri-
cultura, Abastecimen-
to e Meio Ambiente de 
Pedreira, Luciano Dalto 
Godoi, e a Assessora Am-
biental Agata Gasparini, 
estiveram representando 
o Município na cerimônia 
de transmissão de car-
go do novo Secretário de 
Estado de Agricultura e 
Abastecimento, Antonio 
Julio Junqueira, que con-
tou com a participação do 
Governador do Estado 

de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, realizada na ter-
ça-feira, 10 de janeiro de 
2023, nas dependências 
do Salão Nobre da Se-
cretaria de Agricultura e 
Abastecimento do Estado 
de São Paulo.

Antonio Julio ressal-
tou em seu discurso a im-
portância da Pasta dentro 
do Governo Estadual. “A 
agricultura é o maior e 
melhor negócio de São 
Paulo”. O novo Secretário 
antecipou algumas das 
prioridades de sua ad-

ministração, destacando 
a necessidade de se co-
locar os diversos setores 
do agro de acordo com 
as prioridades do mundo 
atual. A conectividade no 
campo está entre as ques-
tões prioritárias. “Vamos 
digitalizar tudo. Precisa-
mos de sinal de internet. 
Hoje temos por volta de 
406 mil propriedades e 
queremos facilitar a vida 
do produtor”. Antonio 
Julio disse que a gestão 
vai focar fortemente no 
pequeno produtor e nas 

agroindústrias.
Luciano Dalto Godoi 

e Agata Gasparini reali-
zaram a entrega de uma 
cesta de produtos fabri-
cados pelos agricultores 
de Pedreira. “Queremos 
primeiramente agradecer 
ao Prefeito Fábio Polido-
ro pela oportunidade de 
participar desta solenida-
de, conversamos com o 
novo Governador Tarcí-
sio Freitas e entregamos 
pessoalmente a lembran-
ça ao novo Secretário de 
Estado de Agricultura e 

Abastecimento, que ca-
rinhosamente agradeceu 
os produtores rurais de 
Pedreira pela lembran-
ça”, enfatizaram na oca-
sião o Secretário Luciano 
e a Assessora Agata Gas-
parini.  

Antonio Julio Jun-
queira de Queiroz é for-
mado em Administração 
(Esan/FEI) e pós-gradu-
ado em Negócios Imobili-
ários (FAAP), foi secretá-
rio adjunto da Secretaria 
de Estado de Agricultura 
e Abastecimento de São 

Paulo entre 2007 e 2011. 
Atuou como tesoureiro da 
Sociedade Rural Brasilei-
ra de 2002 a 2007, onde 
também foi conselheiro 
até 2020. É membro do 
Conselho Superior do 
Agronegócio da FIESP, 
do Conselho Consultivo 
da Secretaria de Estado 
de Agricultura e Abaste-
cimento de São Paulo, do 
Conselho Deliberativo da 
Associtrus e do Conselho 
do Agronegócio da Asso-
ciação Comercial de São 
Paulo.

Luciano Dalto Godoi e Agata Gasparini prestigiam 
cerimônia de transmissão de cargo do novo Secretário de 

Agricultura e Abastecimento do Estado

Mais de 12 mil pessoas são atendidas por 
programas sociais da Renovias

Da Redação

Para promover o incen-
tivo à cultura, esporte 
e educação junto às co-
munidades localizadas 
no entorno das rodovias 
que administra, a Re-
novias realizou aporte 
à diversas ações sociais 
durante o ano de 2022. 
No total, foram 12.806 
pessoas beneficiadas 

por meio de 19 projetos 
sociais que a concessio-
nária patrocinou ou fez 
doações, nas 16 cidades 
da área de atuação da 
empresa. Todos os pro-
jetos possuem apoio da 
Artesp (Agência Regula-
dora de Transportes do 
Estado de São Paulo).
Ao todo foram empre-
gados R$ 2.428.550,13 
em patrocínios culturais 

e esportivos através das 
leis de incentivo e para 
entidades assistenciais, 
atendendo as comunida-
des, por meio do Fundo 
Municipal da Criança e 
do Adolescente e Fundo 
Municipal do Idoso.
A maioria dos benefi-
ciados são crianças de 
escolas municipais e es-
taduais, além de orga-
nizações não-governa-

mentais, que receberam 
as iniciativas voltadas 
ao incentivo cultural, à 
educação, ao meio am-
biente e à qualidade de 
vida.

Sobre a Renovias: A ma-
lha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Mi-
nas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 

(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Gran-
de do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros. A conces-
sionária administra as 
rodovias através do Pro-
grama de Concessões 
Rodoviárias do Governo 

do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acio-
ná-lo, basta ligar 0800 
055 9696 ou usar um 
dos fones de emergência 
implantados a cada qui-
lômetro. Condições an-
tecipadas do tráfego po-
dem ser obtidas pelo site 
www.renovias.com.br.

De Pedreira

O Secretário Municipal 
de Ciência, Tecnologia, 
Desenvolvimento Eco-
nômico e Urbano Carlos 
Henrique Araújo e a Ve-
readora Patrícia Pedroso, 

estiveram representando 
Pedreira na solenidade de 
posse do novo Secretário 
de Estado da Saúde, Eleu-
ses Paiva, realizada na se-
gunda-feira, 09 de janeiro, 
realizada na cidade de São 
Paulo.  

Na cerimônia de trans-
missão de cargo, o Secre-
tário de Estado da Saúde 
de São Paulo, Eleuses Pai-
va, reforçou o seu compro-
misso com a tecnologia 
para melhorar a qualida-
de no atendimento à po-
pulação. “Iremos investir 
em tecnologias digitais 
fortalecendo a Atenção 
Primária em Saúde e a in-
tegração com a assistência 
de Média e Alta Complexi-
dade, promovendo assim 
a organização de redes as-
sistenciais regionalizadas 
e hierarquizadas. Nosso 
objetivo é transformar o 
Estado em referência da 
saúde digital”, salientou o 
secretário, que ainda fri-

sou a importância da pre-
venção de doenças e o re-
forço da cobertura vacinal.

O evento contou com a 
presença do Governador 
de São Paulo Tarcísio de 
Freitas, do Vice-governa-
dor Felicio Ramuth, do 
presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo Carlão Pignata-
ri, do Secretário de Estado 
de Justiça e Cidadania Fá-
bio Prieto, e do ex-secretá-
rio da Saúde Jean Gorin-
chteyn. “São Paulo sempre 
foi referência em tudo, em 
especial em Saúde. Como 
referência vamos dar um 
salto tecnológico e levar a 
telemedicina para a pon-
ta, aumentando a eficácia 

da Atenção Básica para 
descomprimir urgências 
e emergências” destacou 
o Governador do Estado 
de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas, que apontou que 
este será um dos grandes 
trabalhos desenvolvidos 
pelo Secretário da Saúde.

Carlos Henrique 
Araújo e Patrícia Pedro-
so informaram que na 
oportunidade estiveram 
conversando com o As-
sessor Especial do Gover-
nador Tarcísio de Freitas, 
Guilherme Afif Domingos, 
sobre as demandas de 
Pedreira. “Aproveitamos 
para nos aproximar do 
novo Governo do Estado 
de São Paulo, é muito im-

portante para o Município 
esse contato dos agentes 
públicos para tratar de 
maneira mais expressiva 
as necessidades da nossa 
Cidade, para que possam 
tratar das necessidades 
que beneficiam a popula-
ção”, enfatizaram o Secre-
tário Carlão e a Vereadora 
Patrícia da Farmácia.  

Eleuses Paiva é médico 
especializado em Medi-
cina Nuclear e professor 
universitário na Famerp. 
Foi presidente da Asso-
ciação Médica Brasileira, 
entre 1999 e 2005, e da 
Associação Paulista de 
Medicina, deputado fede-
ral e vice-prefeito de São 
José do Rio Preto.

Secretário Carlos Henrique Araújo e Vereadora Patrícia 
Pedroso participaram da solenidade de posse do novo 

Secretário de Estado da Saúde
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ESPORTES:

Programa Patrulha Agrícola, oferta auxílio aos agricultores com o aluguel de implementos, instrução de uso, preparação do solo e plantio 

MEIO AMBIENTE

Para atender os pe-
quenos produtores ru-
rais de Santo Antônio 
de Posse, a Prefeitura 
Municipal, por meio 
da Secretaria de Servi-
ços e Meio Ambiente, 
desenvolve o programa 
Patrulha Agrícola, ofer-
tando auxílio aos agri-
cultores com o aluguel 
de implementos, ins-
trução de uso, prepa-
ração do solo e plantio, 
dentre outros serviços, 

com valor abaixo do 
praticado pelo merca-
do.

Atualmente, o De-
partamento de Agricul-
tura e Meio Ambiente, 
responsável pelo servi-
ço, atende mais de 40 
pequenos produtores, 
por meio de serviços di-
retos ou indiretos. Para 
participar do progra-
ma, o agricultor deve 
atender as regras esta-
belecidas, pois a priori-

dade são os produtores 
rurais que não possuem 
maquinários agríco-
las ou aqueles que não 
possuem maquinários 
compatíveis aos servi-
ços prestados.

Os equipamentos 
disponíveis para os 
agricultores por meio 
do programa são: três 
tratores, duas grades 
aradoras, duas calcare-
adeiras, uma grade ni-
veladora, um pulveriza-

dor, uma plantadeira e 
uma carreta basculante.

Para solicitar o ser-
viço ou obter mais in-
formações, os muníci-
pes podem entrar em 
contato com o Depar-
tamento de Agricultura 
e Meio Ambiente, atra-
vés do telefone: (19) 
3896-1281 ou de forma 
presencial, na Casa da 
Agricultura, localizada 
na Rua Elias Lian, 76 – 
Maria Helen

Prefeitura presta suporte para mais de 40 
pequenos produtores

De Artur Nogueira

Devido às fortes chu-

vas, a Prefeitura de Ar-
tur Nogueira tem toma-
do algumas medidas de 

prevenção a possíveis 
acidentes. O objetivo 
é minimizar os danos 
causados pelas condi-
ções climáticas desta 
época do ano.

Diante disso, mais 
uma decisão foi toma-
da: a de desviar o trân-
sito próximo a uma 
ponte localizada na 
Rodovia dos Agriculto-
res. O local, após for-
tes chuvas, começou a 
apresentar rachaduras, 
impedindo que veículos 

transitem.
A informação foi 

passada pela Secretaria 
de Obras e Serviços à 
Secretaria de Seguran-
ça, Trânsito e Defesa 
Civil, a qual imediata-
mente providenciou a 
interdição parcial do 
quilômetro 1,6 da via 
sentido Artur Nogueira 
- Mogi Mirim.

“Isolamos o lugar 
onde se encontravam 
as rachaduras para evi-
tar quaisquer tipos de 

problemas”, afirmou o 
chefe da pasta Roberto 
Daher.

A Defesa Civil do mu-
nicípio está finalizando 
um laudo para enviar 
ao Departamento de 
Estradas de Rodagem 
(DER) sobre as condi-
ções do local. O intuito 
é que o documento seja 
analisado para aferir os 
riscos decorrentes das 
rachaduras, sobretudo 
o desmoronamento to-
tal ou parcial do acesso.

De acordo com o se-
cretário Daher, estão 
sendo providenciadas, 
através de medidas 
administrativas perti-
nentes, a aquisição de 
placas de sinalização. 
Estas também serão 
colocadas no local para 
possibilitar uma maior 
segurança aos usuários 
da Rodovia dos Agri-
cultores até que sejam 
efetuados os reparos 
necessários ou interdi-
ção total.

Prefeitura desvia trânsito na Rodovia dos 
Agricultores em Artur Nogueira

De Amparo

Comerciantes que 
atuam em estabeleci-
mentos localizados no 
prédio da Feira do Pro-
duto de Amparo passa-
rão a contar com auxílio 
de R$ 1 mil. O projeto, 
de autoria do prefeito 
da Estância de Amparo, 
Carlos Alberto Martins 
(MDB), foi aprovado na 
terça-feira, 10, pela Câ-
mara dos Vereadores, 
em sessão extraordiná-

ria, e tem duração de 
seis meses. O texto segue 
para sanção.

A medida foi estabe-
lecida devido às refor-
mas necessárias pelas 
quais o prédio passará. 
Um laudo da Defesa Ci-
vil constatou que o pré-
dio está com a estrutura 
comprometida, apresen-
tando rachaduras e infil-
trações. As telhas tam-
bém estão velhas e há 
madeiras podres na base 
da construção, o que co-

loca em risco a atividade 
comercial no espaço.

As obras começam 
ainda neste mês e, para 
isso, todos os comer-
ciantes precisarão sair 
do local.

Além disso, o pré-
dio é ocupado de forma 
irregular. No passado, 
não houve licitação para 
uso do espaço, o que 
deixa irregular a ativi-
dade econômica. Agora, 
a Prefeitura de Amparo 
irá regulamentar isso, 

garantindo que o local 
sirva ao interesse da ci-
dade e que seja ocupado 
de forma legal, por meio 
de licitação.

Ainda neste ano, um 
edital será lançado para 
que, por meio de licita-
ção, comerciantes pos-
sam utilizar o espaço.

Os comerciantes que 
hoje estão no local tam-
bém poderão participar 
do processo licitatório 
para uso da área.

Desta forma, a Prefei-

tura de Amparo sana um 
problema antigo e ga-
rante um processo justo 

e dentro da legalidade 
para ocupação da área 
pública.

Prefeitura de Amparo garante auxílio de R$ 1 
mil a comerciantes da Feira do Produtor

De Amparo

O prefeito da Estân-

cia de Amparo, Carlos 
Alberto Martins, proto-
colou um ofício na tarde 

de terça-feira, 10, solici-
tando apoio ao Governo 
do Estado de São Paulo 
para recuperar as vias e 
pontes danificadas devi-
do às fortes chuvas que 
acometem a região desde 
dezembro de 2022. Na 
ocasião, o prefeito tam-
bém se reuniu com o go-
vernador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, e com 
o secretário de Governo e 
Relações Institucionais, 
Gilberto Kassab, para 
apresentar o diagnóstico 
do município diante dos 
últimos estragos.

Foi apresentado rela-
tório técnico fotográfico 
realizado pela equipe de 
engenharia da Prefei-
tura, juntamente com a 
Defesa Civil Municipal, 

em que constam 18 co-
munidades mais impac-
tadas. Desses, segundo o 
documento apresentado 
pelo prefeito, três fica-
ram totalmente isoladas 
devido à destruição total 
das pontes de acesso.

Na região de Areia 
Branca, localizada na 
divisa com o município 
de Pedreira, a quebra da 
ponte deixou duas famí-
lias isoladas. A região 
não possui ampla co-
bertura telefônica, o que 
piora a situação dessas 
famílias, que ficam sem 
contato com demais pes-
soas, inclusive para soli-
citação de auxílio.

Outra ponte que foi 
danificada foi a locali-
zada sobre o Córrego do 

Fundo. O local dá acesso 
a três granjas e as mais 
de 40 famílias que vivem 
na região. A rota alterna-
tiva mais próxima fica a 
mais de 10 quilômetros 
do local.

O terceiro local isola-
do devido aos estragos 
causados pelas fortes 
chuvas foi a Estrada do 
Jaburu. Dois blocos de 
terra deslizaram e devi-
do ao local dar acesso a 
trabalhadores ao novo 
loteamento, uma ponte 
de bambu foi improvisa-
da, sem dar garantia de 
segurança a quem passa 
pelo local.

As demais regiões ti-
veram outros danos, mas 
não comprometeram a 
totalidade do tráfego.

Para um dos pontos 
que sofre recorrente com 
as chuvas, o Jardim Ja-
guari, região onde vivem 
158 famílias, o prefeito 
apresentou uma alterna-
tiva a partir da retificação 
do Rio Jaguari. O objeti-
vo, segundo o prefeito, 
seria reduzir o tamanho 
do Rio, encurtando ele 
em uma linha reta. Como 
o local fica na divisa com 
Morungaba, o prefeito 
destacou que necessita 
de auxílio do Governo do 
Estado para realização 
da obra. O prefeito ain-
da pontuou que, quando 
feita a obra, as 158 famí-
lias que vivem na região 
poderão entrar em pro-
gramas habitacionais.

Prefeito de Amparo solicita pessoalmente ao 
governador apoio para solucionar problemas 

causados pelas chuvas
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Oportunidades são para estudar na UniMAX Indaiatuba, UniFAJ Jaguariúna e na FAAGROH Holambra

EDUCAÇÃO:

O Grupo UniEduK 
realiza no dia 21 de ja-
neiro (sábado), das 14h 
às 17h, as provas pre-
senciais do seu Vesti-
bular 2023. As avalia-
ções ocorrem tanto no 
Centro Universitário 
Max Planck (UniMAX), 
em Indaiatuba, quanto 
no campus 2 do Centro 
Universitário de Jagua-
riúna (UniFAJ), ambos 
no Estado de São Paulo.

Para realizar a prova, 
os interessados devem 
fazer a inscrição no site 
da faculdade, até 19 de 
janeiro (quinta-feira). 
O candidato que alcan-
çar a melhor nota no 
vestibular presencial, 

de cada centro univer-
sitário onde ocorrerá a 
avaliação, ganhará uma 
bolsa de estudos com 
100% desconto na men-
salidade durante um 
ano, exceto para o curso 
de Medicina.

Ao todo são ofere-
cidos 24 cursos pelo 
Grupo UniEduK, nas 
modalidades presen-
ciais ou à distância, nas 
áreas de Saúde, Exatas 
e Humanas disponíveis 
na UniFAJ, UniMAX e 
FAAGROH (Faculdade 
de Agronegócios de Ho-
lambra).

Para este ano, o ves-
tibular contará com no-
vidades: na UniMAX 

passarão a ser ofertados 
os cursos de Ciência da 
Computação, Enge-
nharia Elétrica e Enge-
nharia Mecânica. Já na 
UniFAJ em Jaguariúna, 
a novidade fica por con-
ta da graduação em Bio-
medicina e Engenharia 
Mecânica.

Outra oportunidade 
de estudar no Grupo 
UniEduK é por meio do 
vestibular on-line, cujo 
candidato pode realizar 
a prova de onde estiver, 
em qualquer dia e ho-
rário. Para isso, basta 
acessar o site da insti-
tuição.

Seu futuro na prática!

Nos cursos do Grupo 
UniEduK o estudante 
aprende na prática, pois 
possuem uma dinâmica 
de aprendizagem ino-
vadora que garante, no 
mínimo, 50% de aulas 
práticas desde o primei-
ro dia de faculdade. Ou 
seja, o aluno vivencia a 
profissão escolhida para 
cursar no período de es-
tudos, o que permite a 
ele formação altamente 
qualificada e uma car-
reira profissional pro-
missora.

Aprovados com nota 
máxima pelo Ministério 
da Educação (MEC), os 
cursos são ofertados em 
câmpus com estruturas 

modernas, equipamen-
tos dotados de tecnolo-
gias de última geração, 
além de professores al-

tamente capacitados e 
que são referências no 
mercado nas áreas em 
que atuam.

Vestibular 2023: Grupo UniEduK realiza provas 
presenciais com bolsas de estudo no dia 21 de janeiro

Marco histórico, religio-
so e estético da fundação 
de Jaguariúna, a Igreja 
Matriz Centenária Santa 
Maria pede socorro. O pré-
dio precisa urgentemente 
passar por uma restaura-
ção.

Fundada a pedido do 

Coronel Amâncio Bueno, 
a construção começou em 
1889 pelo engenheiro Gui-
lherme Giesbrecht. Ela foi 
feita no estilo gótico-bizan-
tino caracterizado pelas 
torres ponte agudas e uso 
de vitrais. “Faz sete anos 
que estamos nos reunindo, 

estudando como atualizar 
a documentação da capela 
para fazer o tombamen-
to”, afirma o secretário da 
Paróquia Santa Maria, To-
maz de Aquino Pirez.

Caso seja feita a refor-
ma o piso, tetos e vitrais 
permanecerão inalterá-

veis, pois já estão preser-
vados pelo Conselho de 
Defesa do Patrimônio. No 
entanto, as paredes estão 
descascadas (algumas com 
infiltrações), teto com bu-
raco e a parte externa sofre 
ações do vandalismo. 

Em um levantamento 

feito por Marcos Tognon 
a reforma fica em torno 
de 1,5 milhão de reais. “A 
Igreja foi a pupila do Padre 
Gomes, ele não deixava co-
locar um prego na parede”, 
complementa Pirez. O fa-
moso ex-padre da cidade, 
Antônio Joaquim Gomes, 

está enterrado na própria 
igreja. 

As doações podem ser 
feitas no Banco do Brasil, 
na Agência: 2200-4 e C/C: 
11739-0.

Da Redação
 
O CNA, uma das maio-

res redes de escolas de 
idiomas do país, oferece 
ainda neste mês de janeiro 
atividades especiais para 
que as crianças possam 
curtir as férias ao mesmo 
tempo em que aprendem 
inglês do jeito mais pra-
zeroso: se divertindo. A 
Unidade de Jaguariúna 

promove a ação conheci-
da como Colônia de Férias 
CNA de 18 a 26 de janeiro, 
com uma série de ativida-
des lúdicas para ensinar 
o inglês às crianças de 5 a 
12 anos por meio de muita 
música, brincadeiras e au-
las de culinária.

Os participantes das 
oficinas de férias do CNA 
terão a chance de apren-
der e praticar o inglês se 

divertindo com muitas 
atividades no melhor es-
tilo “mãos na massa”. A 
oficina de culinária dará 
a oportunidade para as 
crianças produzirem suas 
próprias vestimentas de 
Chefs e fazerem brigadei-
ros que serão vendidos e 
comprados dos colegas. 
Tudo, claro, praticando 
muito o inglês e se deli-
ciando com as guloseimas.

Na atividade com ins-
trumentos musicais, para 
crianças entre 5 e 8 anos, 
elas irão criar o próprio 
instrumento, além de 
aprender, ensaiar e apre-
sentar músicas em inglês. 
Já a oficina de fóssil de 
dinossauro é voltada para 
as crianças um pouquinho 
maiores, de 9 a 12 anos, 
que terão a missão de pro-
duzir o próprio fóssil de 

dinossauro e participar 
de um quiz interativo com 
curiosidades e informa-
ções científicas sobre esses 
antigos habitantes que do-
minaram nosso planeta.

São dois dias para cada 
faixa etária e a duração 
de cada oficina é de 2 ho-
ras, no horário das 16h às 
18h. O valor do ingresso é 
de R$ 20,00 + 1kg de ali-
mento.

CNA Jaguariúna
Rua Amapá, 23, Gale-

ria Ramos – Jaguariúna/
SP

Telefone: (19) 3837 
1322

WhatsApp: (19) 98924 
3907

E-mail: jaguariúna@
cna.com.br

www.cna.com.br/ja-
guariuna

Igreja Matriz de Jaguariúna pede socorro

CNA Jaguariúna promove oficinas de férias com 
aulas lúdicas de inglês para as crianças

De Mogi Guaçu 

O processo seletivo do-
cente simplificado da 
Faculdade Municipal 
Professor Franco Mon-
toro foi aberto em ca-
ráter emergencial de 
análise de currículos e 
títulos e visa selecionar 
candidatos para pro-
vimento de emprego 

público temporário. As 
inscrições devem ser 
efetuadas exclusiva-
mente pela internet pelo 
site www.francomonto-
ro.com.br até as 23h59 
do dia 15 de janeiro. A 
inscrição é isenta de ta-
xas. 
Os cargos disponíveis 
são para o curso de me-
dicina da Faculdade 

Municipal, sendo o pro-
cesso seletivo também 
destinado para a for-
mação de cadastro re-
serva para contratações 
temporárias para o ano 
letivo de 2023. São seis 
cargos de professor ha-
bilidades médicas: or-
topedia, pediatria, psi-
quiatria, clínica médica, 
cardiologista e patologia 

e um de professor tutor 
(medicina).  
As especificações dos 
cargos e os requisitos 
podem ser consultados 
no edital disponível no 
site da Franco Montoro. 
O candidato deverá ins-
crever-se para apenas 
um emprego, pois a pro-
va objetiva será aplicada 
no mesmo dia e horário.  

FEG 
A Fundação Educacio-
nal Guaçuana (FEG) 
também está com inscri-
ções abertas do proces-
so seletivo simplificado 
para selecionar candi-
datos ao provimento, 
em caráter temporário, 
de emprego público da 
categoria funcional de 

professor de Educação 
Básica III - disciplina 
de Sociologia. As ins-
crições podem ser feitas 
até o dia 13 de janeiro de 
forma presencial no se-
tor de Recursos Huma-
nos da FEG, localizada 
na Rua Hugo Panciera, 
nº 386, Imóvel Pedre-
gulhal, no período das 
8h às 11h.

Franco Montoro e FEG abrem processo seletivo 
para professor


